
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Reunião na Codesa sobre 
programação de navio  

e turno dos fiéis de armazém 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Boletim 
Informativo do 

Sindicato 
Unificado da  

Orla Portuária  
SUPORT-ES 

19 de janeiro de 2016 
 Jornalista Cristiane Brandão 

Acesse nosso site: www.suport-es.org.br 

 

 

O presidente do Suport-ES, Ernani Pereira Pinto, os diretores Jairo Silva e Rafael 
Pinheiro, se reuniram na manhã desta terça-feira, dia 19, com o diretor de 
Administração Finanças da Codesa, Roberto Carlos Teles Braga e o presidente da 
empresa, Graciano Ulisses Merlo. O objetivo do encontro foi discutir a 
programação de navio e a situação complicada no turno dos fiéis de armazém de 
Vitória, pois o quadro dos fiéis não vem atendendo o turno de 24 horas de 
trabalho, conforme estabelecido no nosso Acordo Coletivo de Trabalho (ACT). 
 

SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS E DOS PORTOS PÚBLICOS. 

O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS E OS PORTOS PÚBLICOS DO POVO BRASILEIRO. 

 

O presidente do Suport-ES, Ernani Pereira Pinto, os diretores Jairo Silva e Rafael Pinheiro, o diretor de 
Administração Finanças da Codesa, Roberto Carlos Teles Braga, e o presidente da empresa, Graciano 
Ulisses Merlo 

 


